

## Et si on faisait ça à ton gosse ? 3

Soumis par Administrator

09-04-2009

Dernière mise à jour : 09-04-2009

La punition de l'assassin ajoute de la violence à la violence. Personnellement, seul l'amour – et sous toutes ses formes – pourrait me faire vivre.

Haïr le criminel me lierait à lui, à ce crime.

J'aurais besoin de comprendre, d'être aidée par d'autres qui accepteraient de le voir. Je pense à cette amie très chère qui a perdu son fils de vingt ans dans un accident de voiture. Aucun tiers n'était en cause.

Pendant des semaines, elle est retournée sur le lieu de l'accident, ne cessant de dire : « Je veux comprendre ».

J'ai conscience – et pourquoi perdrais-je cette conscience si pareille atrocité arrivait – que la punition comme « closure », terme utilisé en anglais pour dire le fait d'en finir, ou « tourner la page », est une mode et que les victimes sont manipulées par des mouvements sécuritaires à visée politique.